Asegura vicecanciller sirio que ese país respeta el cese de las hostilidades



Damasco, 6 abr (RHC) El vicecanciller sirio, Faisal Mikdad, aseguró que el gobierno cumple con el cese de hostilidades mientras los terroristas lo violan desde que se estableció a partir del 27 de febrero último.

En declaraciones divulgadas en Damasco, reiteró el vicetitular que Siria no renunciará a su independencia y soberanía a pesar de las presiones, y denunció que la escalada de agresiones de los grupos terroristas coincide con los preparativos para una próxima ronda de diálogos en Ginebra.

De acuerdo con Mikdad la delegación de ese país árabe estará encabezada por el representante permanente ante la ONU, Bashar al Jaafari y asistirá a los diálogos luego de las elecciones parlamentarias de la próxima semana.

Sobre ese tema indicó que Siria confía absolutamente en los esfuerzos de Rusia por detener la guerra impuesta por los grupos terroristas y agregó que existen muchos países árabes que reconocen la postura de Damasco.

Las Fuerzas Armadas sirias, junto a unidades aliadas, intensifican operaciones militares en las regiones del centro y norte del país contra efectivos del Estado Islámico (EI) y el Frente al Nusra.

Según las fuentes, el El intenta neutralizar los operativos exitosos que permitieron recuperar Palmira y Aryatein y atacaron en zonas de Tabka, Jafra y Baguilieh, en la norteña provincia de Deir Ezzor.

Señalaron que esas acciones fueron rechazadas al tiempo que al este de Palmira, en Besere, Sawanah, Khenefes y Arak, resultaron aniquilados 20 vehículos artillados y blindados.

Esas localidades, ubicadas en la provincia de Homs, a unos 160 kilómetros al norte de Damassco, junto a la de Jeb Jarah y Talbiseh fueron objetivos de la aviación siria, tras coordinar acciones de la artillería que les causaron decenas de bajas.

Por otro lado, reportes militares confirmaron el derribo de un Suhkoi 22 de la Fuerza Aérea siria en Talat al Iss,provincia de Alepo, y aunque el piloto logró catapultarse, cayó en manos de efectivos del Frente al Nusra.

En toda la región del norte, este y sur de Alepo se libran intensos combates contra al Nusra, y en las que intervienen grupos aliados de Hezbolá, Rusia e Irán, luego de bombardeos terroristas contra la ciudad cabecera que provocaron 14 muertos y más de 30 heridos entre la población civil.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89687-asegura-vicecanciller-sirio-que-ese-pais-respeta-el-cese-de-las-hostilidades$



Radio Habana Cuba